
平成 23 年第３回（６月）出雲崎町議会定例会 

一 般 質 問 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

１ 

 

 

諸橋和史 議員 

(一問一答) 

１．柏崎原子力発電所と町行政の関わりについて 

 

（１）柏崎原発と出雲崎は至近距離にある。町は原発に直接町民

の要望等を伝え安全確保を。 

 

（２）緊急時迅速放射能影響予測ネットワークシステム（ＳＰＥ

ＥＤＩ）の早期対応を国、県に要望してほしい。 

 

 ２．ヒラメの養殖残地について。 

 

今どうなっているのか。今後の対応は。 

 

３．六郎女地区の基盤整備はもう少しです。今後町は中越、八

手地区をどう考えて行くか。 

２ 

 

 

仙海直樹 議員 

(一問一答) 

 

 

 

１．次期、町長選挙について 

 

(１)来年、２月３日に任期満了を迎える町長選挙について、ど

のようにお考えか。 

 

(２)多選についてどのようにお考えか。 

 

(３)出雲崎町の将来についてどのようにお考えか。 

 



順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

３ 

 

田中 元 議員 

(一問一答) 

１．平成 23 年度予算の執行について 

 

（１）農業振興費の中の町新規園芸整備事業の補助金について最

終的な考え方が施策上決定したのかの答弁をお願いします。 

  

（２）企画費の中の町地方バス路線運行費補助金の交付について

の施策上での考え方について所見をおたずねします。 

４ 

 

三輪 正 議員 

(一問一答) 

１．災害対策の見直しについて。 

 

  想像をはるかに超えた大津波の発生。今まで安全と言われた

当町も早急に対策を検討、実施する必要があると考えるが町は

どのように考えているか。 

 

２．原子力発電所事故対応について。 

 

  安全と言われた原発の事故発生。周辺町村のわが町も今まで

と違う対応が必要と考えるが町の対応を伺います。 

 

 ３．未整備水田の整備推進について。 

 

  神条、吉川地区の土地改良が近年中に終了するが、八手地区

など未整備地区の整備の進め方について考えを伺います。 



 


